

Konzert für verstorbene Ehefrau

Haar – Ein ergreifendes Konzert zeigte die Chorvereinigung Haar mit der Matthäus-Passion in der Kirche St. Raphael. Die Passion war der verstorbenen Gabi Maydl-Hofmann, Sängerin und Ehefrau des Dirigenten, gewidmet.

Über 400 Besucher kamen in die Kirche St. Raphael, um sich ein großartiges Konzert nicht entgehen zu lassen. Die Kirche war bis auf den letzten Platz ausverkauft und selbst auf der Treppe zur Empore und auf eigens herbeigeschafften Stühlen saßen die Zuschauer. Nachdem dies nicht reichte standen die Besucher auch noch an den Seiten bzw. hinten bis zur Tür.

Ernst Hofmann heißt der Mann, dem dieses schöne Konzert zu verdanken war. Er leitet seit vielen Jahren nicht nur die Chorvereinigung Haar, sondern auch das ebenfalls mitwirkende Kammerorchester ehemaliger Theresianer. Abgerundet wurde die



Letzte Ehre: Dirigent Ernst Hofmann widmet die Matthäus-Passion in der Kirche St. Raphael seiner Frau Gabi. FOTO: BIG

musikalische Begleitung durch Solisten der Staatsoper und des Staatstheaters am Gärtnerplatz sowie Gabriele Ruhland (Cello/Gambe), Andreas Puhani (Orgel) und Stefan Ruhland (Kontrabass).

Die St. Raphael Kirche lieferte eine imposante Kulisse, vor der der Laienchor Beachtliches zustande brachte.

Von einfühlsam bis kraftvoll, stets nuanciert und doch mit erkennbarer Freude präsentierte sich der Chor und unterstützte die Leistung der Solisten. Neben den Männerstimmen glänzten vor allem die Altistin Sabine Staudinger und ihre Soprankollegin Christa Maria Hell.

FRANZ KÖPPL